

ANTONIO CAÑIZARES SE MARCHÓ DEFINITIVAMENTE AL VATICANO

Braulio Rodríguez, nuevo arzobispo de Toledo

Braulio Rodíguez Plaza fue designado por el Papa nuevo arzobispo de Toledo el pasado 16 de abril. Su toma de posesión se producía dos meses después en la Catedral, con la solemnidad que caracteriza esta ceremonia. Así pues, el cardenal Antonio Cañizares marchaba definitivamente al Vaticano. De momento, el nuevo jefe de la diócesis no ha despejado una incógnita: si mantendrá la procesión del Corpus en jueves.

ANA NODAL





Benedicto XVI anunciaba el nombramiento de Braulio Rodríguez Plaza, de 65 años, como nuevo arzobispo de Toledo y primado de España. Rodríguez Plaza hasta entonces al frente de la diócesis de Valladolid, sustituía al cardenal Antonio Cañizares, quien había sido elegido por el Papa, el 9 de diciembre de 2008, para formar parte de la selecta curia vaticana como prefecto de la Sagrada Congregación para el Culto Divino y Disciplina de los Sacramentos.

El nuevo arzobispo tomaba posesión de su cargo el 21 de junio. Antes de ilegar a Toledo mantuvo contacto con los vecinos de su localidad natal, Aldea del Fresno (Madrid), después viajó a Méntrida, Portillo y Fuensalida, el pueblo de su madre. Fue recibido, como manda la tradición, por las autoridades locales en la Puerta de Bisagra y entró por la Puerta de Reyes de la Catedral. En la solemne ceremonia estuvo arropado no sólo por miles de fieles, sino por cinco cardenales, entre ellos su mentor, el titular de la diócesis de Madrid Rouco Varela, tres arzobispos y más de cuarenta obispos.

El estilo del arzobispo Rodríguez dista mucho del de su antecesor, el cardenal Cañizares, aunque al igual qué éste, se ha adaptado rápidamente a su nueva diócesis. Presidió la beatificación del cardenal Sancha y Hervás el 18 de octubre en la Catedral. Más polémica fue la bendición de la capilla de Paco Hernando, El Pocero, en Seseña.

Don Braulio, un hombre tranquilo, aún no ha desvelado si mantendrá el Corpus en jueves, fiesta que, por cierto, este año recuperó su esplendor, al coincidir con un día festivo en la Comunidad de Madrid. Fue el último Corpus de Cañizares en Toledo. La emoción le hizo soltar alguna que otra lágrima.

En 2010, el jueves del Corpus será de nuevo fiesta en Toledo y en la región vecina. ¿Habrá procesión? El arzobispo tiene la palabra.